

# さんねんせい

大阪市立中野中学校  
第3学年 通信 No. 15  
(67期生 通算95号)  
2017・6・26

## 大阪市立中野中学校 67期生の平和宣言

今から、72年前の1945年7月26日、田辺に模擬原爆が落とされました。この時、80人の方が亡くなられたり、けがをされたりしました。家が焼け、避難された方は 1645人もいました。遠い昔のように感じるかもしれません、私たちが生まれる57年前に、隣りの町で多くの方が辛い思いをしたのです。

その11日後の8月6日、ここ広島に本物の原子爆弾リトルボーイが落とされ、年内だけで14万を超える命が失われていきました。原子爆弾は、戦争は、罪のない人々の自由や夢、生活を奪い、命を奪います。

最近、核兵器についてのニュースを、よく見聞きしますが、一瞬にしてすべてを破壊する核兵器は、この世界に必要がありません。

ヒロシマやナガサキであったことを二度と繰り返さないよう、今、私たちができることとして戦争の被害にあった人々の気持ちを考え、いのちの大切さを学び続けます。  
互いにわかりあい、支えあうことを重ね、差別やいじめをなくしていきます。

以上、戦争や核、放射線被害のない、平和な21世紀のために

2017年6月9日 大阪市立中野中学校 67期生一同

原案	浅井ももこ	石田紘杜	梅谷珠羅	奥野音羽	片岡佑月	小泉空翔	児嶋修斗
	嶋谷妃紗	寺田伊吹	舟橋 輝	古川夢晟	吉田恵太郎		
起草	梅谷珠羅	奥野音羽					

